

# 風かほる

## 1年間ありがとうございました

去る3月15日（火）に第75回卒業証書授与式が挙行されました。感染予防対策のため保護者の参加は1名、在校生の参加もない中でしたが、立派な態度で式に臨み、卒業証書を手に入れました。本校の卒業生も、本年度をもって1万5千名を超えました。

卒業生の代表からは、3年間の思い出や下級生へのメッセージとともに、9年間にわたって見守ってくださった地域の方々へのお礼の言葉もありました。

登下校の見守り、愛校会へのご協力等、様々な場面で今年も本校の子供たちがお世話になりました。有難うございました。

来月4月8日には、入学式が行われ、新たに200名を超える新入生が入学してきます。来年度も、引き続きよろしくお願いいたします。



## 子供たちの活躍

### ○合唱部 ボーカルアンサンブルコンテスト金賞受賞

1月16日（日）に久喜総合文化会館で開催された上記大会に合唱部（お手伝いとして3年生男子2名も参加）が、参加33団体中8校が金賞を受賞しました。マスクをしたままの発表でしたが、審査員の先生方の中に、発表曲の作曲者の先生もいらして、「心のこもった演奏をありがとうございました」との評価もいただきました。感染拡大が続く中、直前に交通手段をバスに変更するなど、感染予防対策を講じての参加となりましたが、愛校会からの補助のおかげで、バスを利用しての参加ができました。ありがとうございました。

### ○所沢市【家庭の日】推進事業

#### 青少年～明日へのメッセージ～

優秀作文として、多くの本校生徒が入賞しました。

- 特選 2年生2名（市内3名中）
- 金賞 2年生2名、1年生1名（市内5名中）
- 銀賞 2年生2名、1年生1名（市内7名中）
- 佳作 2年生4名（市内11名中）

